

あげおのできごと  
“ほっと”にお届け!

あげたて! NEWS

**息**の合った演奏で会場を魅了  
「キラリ☆あげおPR大使」就任記念  
長尾春花スプリングコンサート



長尾春花さんと貴川風さんの演奏

3月5日、上尾市コミュニティセンターで「キラリ☆あげおPR大使」就任記念長尾春花スプリングコンサートが行われました。昨年からPR大使に就任している長尾春花さんは、世界的に活躍するバイオリニストです。

共演したのは高校・大学で長尾さんと共に学んだ実力派ピアニストの貴川風さん。二人の息の合った美しい演奏に、観客は一曲ごとに惜しみない拍手を送っていました。



1963年に撮影された上尾市消防団第8分団員とジープ型消防車

**市**内に名作絵本のモデルが  
『しょうぼうじどうしゃじぶた』のモデル・ジープ型消防車

1966年発行の名作絵本『しょうぼうじどうしゃじぶた』のモデルが、上尾市消防団第8分団の車両であったことが判明しました。この絵本はジープ型消防車「じぶた」の活躍を描いたものです。当時、同型車両は稀少で、福音館『こどものとも』編集者が探し当てたそうです。

当時の第8分団員の皆さんは、名作絵本のモデルとなっていたことに驚きつつ「この車両で消防活動をしました」と、思い出話に花を咲かせていました。

**安**全・安心を図るために  
「上尾市犯罪情報の住民提供等に関する協定」を締結



左から富岡上尾警察署長、島村市長、大井川上尾市区長会連合会長

2月26日、上尾市・上尾警察署・上尾市区長会連合会の3者による「上尾市犯罪情報の住民提供等に関する協定」が締結されました。

これは、重大な犯罪が発生した際に、地域住民に対して犯罪情報の提供や注意喚起を行うことで、地域住民を犯罪被害から守ることを目的としたものです。この協定により、住民生活の安全・安心を図るため、3者が連携することを確認しました。

**み**んなで作る  
「なかよしひな壇」  
アッピーランド ひなまつり



みんなで楽しく完成させた「なかよしひな壇」

3月3日、児童館アッピーランドで「ひなまつり」が開催されました。

参加した子どもたちはひなまつりのお話を聞いたり、「うれしいひなまつり」を歌ったりした後、顔の部分がりぬめかれたジャンボひな壇を使って、「なかよしひな壇」を作りました。お内裏様やおひな様になりきり、みんなで協力してかわいらしいひな壇が完成しました。

会場は子どもたちや保護者の笑顔であふれ、春の訪れを感じる和やかなイベントとなりました。

◆「広報あげお」は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅の他市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは市内循環バス“ぐるっとくん”をご利用ください。